



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES

Ola de frío y excedentes de lluvia en meses secos del año en el Valle

Horizonte de día frío en el norte de Cali FOTO: Movilidad Valle y Cauca

Enfriamiento anómalo en el océano Pacífico se ha sentido en la región.

RELACIONADOS: CAUCA | VALLE DEL CAUCA | PACÍFICO | LLUVIAS | FRÍO



CALI

15 de febrero 2022, 05:55 A.M.



A la **primera temporada seca del 2022** se le cruzó el enfriamiento en el **océano Pacífico** que impacta a la región, con un incremento de las precipitaciones frente a su media histórica, por lo que no se descartan eventos y posibles afectaciones.

Enero comenzó así con excedentes de lluvia en el departamento, probablemente ocasionado por las anomalías de temperatura que se presentan en el Pacífico. dice el reporte de la **Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC)**.

Febrero también ha tenido sus precipitaciones.



(Le puede interesar: [Asesinan a líder social en el municipio de Guacarí, Valle del Cauca](#))

Temas relacionados

QUINDÍO 12:30 P. M.

Video: bus casi es arrastrado por un deslizamiento en vías del Quindío



PRONÓSTICO DEL TIEMPO

09:01 A. M.

Seguirán las lluvias en zona centro del país, horas de la tarde

[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

Los mayores excedentes de lluvia fueron registrados en el norte del departamento del Cauca, que es área de influencia en el **sur del Valle**, seguido del norte vallecaucano. En total, el superávit de lluvias llegó al 47 por ciento.

El informe de la CVC dice que en el sur del departamento llovió el 106 por ciento de su promedio. El superávit marcó un 6 por ciento.

En el **centro vallecaucano** llovió el 138 por ciento de su promedio, con un superávit del 38 por ciento.

En el **norte** llovió el 182 por ciento de su promedio, con un superávit de 82 por ciento.

En la **Vertiente del Pacífico** del Valle llovió el 122 por ciento de su promedio, esto es un superávit del 22 por ciento.

Mientras que en el **departamento del Cauca**, en el área de influencia, las lluvias llegaron al 219 por ciento. El superávit tocó el 119 por ciento.

Los excedentes de lluvias no solo en enero, sino en los meses previos, han saturado los suelos de la mayoría de cuencas ubicadas en el departamento, por lo que están vulnerables a presentar derrumbes y deslizamientos de tierra, a lo que se suman los caudales altos en sus corrientes y algunas afectaciones por desbordamientos en sitios puntuales.

La CVC instó a las autoridades competentes y a la ciudadanía en general a continuar con las medidas preventivas que permitan



afrontar, de la mejor manera, las amenazas derivadas de las lluvias y la eventual afectación por incendios forestales en algunos sectores de la región.

Lea más noticias en Colombia

Por esta razón, arzobispo de Cali pide al Papa que le alisten su reemplazo



CALI

15 de febrero 2022, 05:55 A.M.



Seguir Cali



Comentar



Guardar



Reportar



Portada



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Personaliza, descubre e infórmate.



PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti



GENTE

FEB. 08 DE 2021

Vea cómo es el colegio más caro del mundo

EEUU

OCT. 11 DE 2021

Mujer gastó millonaria indemnización en pandillas para vengar a su hijo

GENTE

FEB. 14 DE 2022

'Su relación era única': hermana de Anuel AA habla de Karol G

GEN

FEB.

Los mil ricos

Empodera tu conocimiento

MUERTE 07:48 A. M.

Habla Nelson Castillo, padre de la periodista asesinada Natalia Castillo



ARRIENDOS DE VIVIENDAS 07:22 A. M.

¿Dónde están los arriendos más costosos y más económicos de Bogotá?



COLOMBIA MAYOR 07:21 A

Colombia Mayor 2022: cuándo, dónde reclamar el subsidio



Nuestro Mundo